



ALEXANDRE WEGMANN

Professeur Orff, piano, guitare



Attiré par le piano à l'âge de cinq ans, Alexandre suit des études de solfège et de piano au Conservatoire de Lausanne en classique avec André Locher. Il prolonge son parcours pianistique avec des cours de jazz à l'EJMA de Lausanne et en cours privé. Autodidacte et passionné, il apprend en parallèle divers instruments pop, dont la guitare.

Il participe à de nombreux projets musicaux en qualité de compositeur, arrangeur et musicien (Minkus, Sheeraz) et se produit sur scène en Suisse et en Europe. En 2010, il crée sa société de compositeur/arrangeur et multiplie les mandats de création. (www.alexandrewegmann.com)

Depuis 2014, Alexandre enseigne la musique aux enfants et se forme à la [pédagogie Orff](#) avec Marco Iadaluca. Intègre le Fa Perché en tant que professeur ORFF, piano et guitare.

Ses intérêts pour la méditation et la pédagogie positive font d'Alexandre une personne calme et vivante afin de transmettre avec passion, la musique.